

# BOLETÍN PARA TI

Sí te informamos



Índice Departamental de Competitividad

(Lectura 54 ss)

### Salimos del hueco de la incompetencia

Gracias a la gestión del gobernador del Quindío Carlos Eduardo Osorio Buritica y todo su equipo de gobierno, el departamento del Quindío está saliendo del 'hueco' en que se hallaba cuando inició el cuatrienio. La desorganización administrativa y la falta de cumplimiento de parámetros nacionales exigidos por la ley, tenían al departamento deprimido en los últimos lugares de los índices que califican la gestión de los gobiernos. Tres años después, logramos recuperarlo: pasamos del puesto 14 al 10 en competitividad, del 13 al 5 en mejor gestión administrativa; del 11 al 4 en mejoramiento en salud; del 8 al 6 en competitividad turística; del 9 al 8 en innovación, en fin, subimos en todos los indicadores. Y como si fuera poco, fuimos primeros con los departamentos de Caldas y Risaralda en competitividad logística. El gobernador va a entregar, el año entrante, un departamento saneado y con los mejores índices de comportamiento en el país.

**Tradición Navideña**  
Gobernación del Quindío  
#EnDefensadelBienComún

Celebremos juntos y disfrutemos de la alegría de la navidad con la orquesta Zafiro, los Chamico de Salento y la Compañía de Danza del Quindío

Participa del almuerzo navideño y de las rifas que tenemos para ti.

**Viernes 21 de Diciembre**  
Centro Cultural Metropolitano de Convenciones  
1:00 p.m.

QUINDIO SÍ PARA TI

Nota: Indispensable presentar documento de identidad

(Lectura 44 ss)

### El gobernador pasó dos días y una noche en el hospital de Zona

Esta es la primera vez en la historia del Quindío que un gobernador hace una visita continua de dos días al hospital San Juan de Dios de Armenia. Así lo reconocieron los más antiguos empleados de la institución, que le entregaron detalles al mandatario sobre los pormenores del funcionamiento del principal centro asistencial del Quindío. El gobernador recorrió todas las áreas, incluyendo aquellas donde se hacen turnos de noche, y se entrevistó con delegados de cada una de las dependencias. En esas sesiones de trabajo conoció cómo se halla el hospital y cuáles son sus necesidades, en aras de emprender la campaña de la recta final para la acreditación de calidad del hospital San Juan de Dios.



Hospital San Juan de Dios

Síguenos en nuestras redes sociales



Gobernación del Quindío



# Descifra

con la



Gana con La Lotería del Quindío y tu fecha de nacimiento

## SIGUE LAS INSTRUCCIONES:

1

Ordena la fecha de nacimiento  
**Día/Mes/Año**  
Ej. 12/06/1985

2

Suma el mes y el día en que naciste  
 $12+06=$  **18**

3

El resultado del día y del mes lo sumas por la fecha del año  
 $18+1+9+8+5=$  **41**

Juega el **número** de tu suerte

**1841**

## ¿Qué Dijo?

“El que no vive para servir, que se quite y deje seguir”. Palabras del gobernador durante su visita al Hospital San Juan de Dios en relación con la importancia de continuar trabajando por la acreditación del centro asistencial.



Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá

## La ciudad es un parque de diversiones

### Relatos



(Lectura 46 ss)

Por la ventana del bus mira los edificios, muros, antejardines y techos e imagina cómo libraría cada obstáculo con saltos potentes, movimientos ágiles y la precisión del Parkour, disciplina que aprendió de forma empírica entrenando su cuerpo y mente hace una década. Apasionado por el deporte desde su niñez Héctor Fabio Murillo, Licenciado en Educación Física y promotor de esta disciplina en Indeportes, dice que para él “la ciudad es un parque de diversiones”.

Nacido en Filandia, Quindío, puso en alto el nombre del departamento al ser uno de los finalistas del programa de televisión Desafío Súper Humanos 2017. Ha practicado fútbol, gimnasia y asegura con total certeza: “El



## El Día de la Quindianidad

(Lectura 32 ss)

En el año de 1983, el entonces gobernador Jaime Lopera Gutiérrez trató de instaurar el Día de la Quindianidad, como una forma de buscar más identidad de los nuestros con esta tierra. Se hizo en diciembre de ese año, en la plaza Bolívar, con una gran fiesta. Ahora, el gobierno del padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá ha decidido restablecer esta celebración, para que se quede para siempre. La Semana de la Quindianidad se realizará en la fecha cuando el departamento cumple años de haber sido creado, el primero de julio, en pleno verano.

## ¿Sí?... no lo Sabía

## ¿Y...Tú?

“La cosa más difícil es conocernos a nosotros mismos; la más fácil es hablar mal de los demás”  
(Tales de Mileto)

Diagramación y Redacción:  
Oficina de comunicaciones - Piso 18  
Gobernación del Quindío